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also objektiv betrachtet, sind 2.5 mille absolut OK. Damit hätten wir mehr als 10mal soviel
Gewinn gemacht.

Und ich denke die meisten hier wären damit mehr als zufrieden, wenn da nicht diese 4 Mille
Offerte von WOB gewesen wäre. Ich denke mir halt jetzt auch das 3.5 mille drinnen gewesen
wäre. Warum hat Bader nicht noch etwas gewartet? Es gab doch keinerlei Zeitdruck. Notfalls
hätten wir doch auch im Winter verkaufen können...
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